



## Question écrite

### **Bilan des zones industrielles En Roche de Mars et Voyeboeuf**

Ces dernières semaines, ce n'est pas l'implantation de nouvelles entreprises qui ont permis à la Zone en Roche de Mars de faire la une des médias mais bien un couple de cigognes et son habitat incongru. Malgré cette fantastique publicité gratuite qui a touché toute la Suisse et fait plus de 100'000 vues sur RTS Info, il faut se rendre à l'évidence : plusieurs terrains restent désespérément inoccupés.

En fin de législature passée, certains laissaient entendre que tous les terrains étaient vendus dans la zone d'En Roche de Mars, mais aussi au Voyeboeuf.

Si tel est le cas : des ares ont-ils été versés ?

Des promesses de ventes sont-elles signées ?

Quel délai a le propriétaire pour réaliser sa construction ?

Et pourquoi, sur le site Géoportail du canton, des terrains sont inscrits comme disponibles si on affirmait que tout était vendu ?

Ainsi, si des terrains sont encore à vendre, que fait le Conseil Municipal pour attirer de nouvelles entreprises à Porrentruy ?

Pouvons-nous avoir un bilan des terrains encore disponibles des deux zones citées précédemment au 31 décembre 2017 ?

Je remercie le Conseil Municipal pour sa réponse.

Pour le groupe PLR

Sandra Nobs

